

Gaceta local

Los muertos de Ufio
El alcalde Sr. Pérez Corchero ha oficiado al Sr. Juez Municipal, interesándole una relación certificada, de los individuos que en el mes actual han fallecido de tífus, en las casas donde habían y nombrados de los facultativos que han firmado las defunciones:

De curruajes
Don Hilario Torres Góngora presentó ayer escrito en el Ayuntamiento solicitando le sea concedido el número 29 de la parada de curruajes concedido por las Palmiras

Decretos
El Arrendatario del impuesto de Aduelga ha puesto en conocimiento de la Alcaldía haber sido decomisados por los empleados de dicho arriendo, varias cargas de verde de los individuos Juan Andújar Carmona y Torcuato García, por no haber pagado los correspondientes derechos.

Licencia
Don Antonio Fernández Lerona, médico de la Beneficencia municipal, ha presentado escrito en el Ayuntamiento, en solicitud de que le sea concedida un mes de licencia.

Para sustituirle durante su ausencia indica al médico don Rafael Araez Pacheco.

Devolución
El arrendatario del impuesto sobre patentes, ha devuelto al Ayuntamiento después de informadas varias reclamaciones, presentadas.

No percibe sueldo
El Presidente de la Diputación provincial ha oficiado al Sr. Comandante de Marina, notificándole que no percibe sueldo ni pensión, de aquella casa, don Antonio Ortiz Navarro, ni Josefa Navarro Ubeda.

Plazo concluido
Ayer, día 29, expiró el plazo acordado por el Ayuntamiento para or las reclamaciones contra la confección del padrón de cédulas personales.

Exigiendo examen

El Sr. D. José López, Lo, se presentó al examen de aptitud, de un de los puestos de gobierno civil en el Ayuntamiento de Almería, para ocupar las carteras de España.

Repartimientos

En la secretaría del Ayuntamiento se ha procedido a repartir el presupuesto del presente año a fin de que puedan formular reclamos los que con sideren sus derechos a ellos, los repartimientos son de consumo y arbitrios varios para cubrir el déficit del Ayuntamiento.

Para declarar

El Sr. D. José López, Lo, está a punto de declarar su voluntad para que se le declare heredero de los bienes que le corresponden.

Los arbitrios

El Sr. D. José López, Lo, presentó ayer al Ayuntamiento un escrito amparado por el Sr. D. José López, Lo, para que se le declare heredero de los bienes que le corresponden.

Traslado

El Sr. D. José López, Lo, ha sido trasladado a este Ayuntamiento para ocupar el cargo de Secretario de Ayuntamiento.

Destino

Navarro ha sido trasladado a este Ayuntamiento para ocupar el cargo de Secretario de Ayuntamiento.

Nombramiento

El Sr. D. José López, Lo, ha sido nombrado para ocupar el cargo de Secretario de Ayuntamiento.

de Garrucha, ha pasado a desempeñar aquel cargo.

Nueva maquinista

Ha sido trasladada a Almería para ocupar la plaza de Maquinista de esta Estación Sanitaria, don Rafael Gallardo Martín.

Amo de cría

Se ofrece María Hernández con leche fresca, para casa de los padres, Avión, Norte número 9.

Casos púlicos

Ayer no se registró movimiento de presos en la cárcel de esta capital.

Calda

Ayer mediado el día dio una caída en la escalinata de la plaza del Mercado, Carmen Martínez Andrés, sufriendo una contusión de segundo grado en la cara anterior del muslo derecho.

Retornos que fiaban

En la Puerta de Purchena promovieron ayer un fuerte escándalo varios bandidos.

Niño herido

Ayer fue herido de una pedrada en la cabeza el niño de 9 años José Miralles López en ocasión de hallarse jugando en la plaza de Pa...

Procesos

A las diez de la mañana, recorrió hoy el interior de la Iglesia de Santo Domingo, una solemne procesión organizada con motivo de la fiesta religiosa...

Representación

Asistirá una representación del Ayuntamiento presidida por el señor...

Notas agrícolas

Interesa a los parraleros.

Para corregir el crecimiento de los racimos y obtener a la vez, mayor cantidad de azúcar se emplea, principalmente, en vides de mesa, el procedimiento denominado llamado pellizcamiento o torsión del polifloro o mejor aún la incisión anular.

Estas consisten en levantar los varcos cargados de fruto de las cepas que tienen tendencia al concubimiento y practicar seguidamente por debajo del último racimo una incisión anular en la corteza con la profundidad suficiente para llegar a la madera, pudiendo practicarse la operación al comenzar la floración o en el curso de ella.

En vista del buen resultado que es el procedimiento en las vides, se ha extendido a determinados frutales como el albaricoque y melocotonero.

Los italianos practicaron, valiéndose de unas ingeniosas pinzas cortantes, varias incisiones en dos o tres ramas de cada árbol frutal.

Desde los primeros días de Mayo, se pudo apreciar una abundante producción de goma en las partes en que se hicieron las incisiones, lo que produjo mayor y más abundante floración que en las partes no tocadas por las pinzas cortantes.

Además se anticipó de siete a diez días la madurez de las frutas; fué mayor el tamaño y el peso y mejor la calidad del fruto; los melocotoneros operados nada se resistieron; muy al contrario, por debajo de la incisión dieron brotes vigorosos; observándose por último, que los mejores resultados se vieron en plantas de dos a tres años.

VENTA DE FINCAS

El día quince del próximo mes de Mayo de las horas once a las once y media de su mañana, se subastará en la...

Notaría de Velez Rubio, calle de Serna a instancia del arcedero don J. A. U. en virtud de procedimiento extrajudicial procedente de préstamo hipotecario hecho a don Pedro, doña Rita y doña María Teresa Serrahona de la Serna las siguientes fincas de estos deudores por las partes prouvisas.

Una labor en la Diputación del Partido de Caguit (término de Velez Rubio) compuesta de los siguientes predios:

Una casa cortijo sin número de 222 metros.

Una suerle de secano en 888 áreas y 53 fanegas equivalentes a 52 hectáreas 4 áreas y 17 centiáreas.

Una suerle de olivar tierra de riego de 1 hectárea 15 áreas y 28 centiáreas.

Otra Cuadra de olivar de 1 hectárea 5 áreas.

Otra cuadra tierra de riego de 91 áreas, 73 centiáreas.

Otra cuadra concedida por la de los Almendras de 34 áreas 91 centiáreas.

Una banca y dos paratas tierra de riego concedidas por los de Checa de 29 áreas 81 centiáreas.

Otra cuadra al frente de la anterior de 9 áreas 81 centiáreas.

Señala horas de agua en las Illas de Caguit con que se beneficia esta labor.

Una suerle de tierra secano concedida por la de la Virgen de 2 hectáreas 9 áreas 47 centiáreas.

Otra suerle tierra de secano de 8 hectáreas 5 áreas 14 centiáreas; y Otra suerle tierra secano de 2 hectáreas, 80 centiáreas.

Los doce predios descritos constituyen una sola finca cuyos linderos generales son:

Este herederos de doña Dolores Arenal, Norte camino de los treinta. Oeste herederos de don Luis Serrahona y Sur los de Eagonio Iglesias.

Valorada en cuatro mil pesetas cantidad que servirá de tipo en la subasta.

En el caso de que dicho día no se presentasen licitadores realizará la segunda subasta el día veintidós del expreso mes, bajo el mismo tipo de cuatro mil pesetas y en igual sitio y hora. Lo que se anuncia al público y se pone además, en conocimiento de los señores don Pedro y doña María Teresa Serrahona de la Serna a de sus herederos en ignorado paradero a los efectos de la citación prevenida por el Código Civil.

El pliego de condiciones y Huelción de las fincas se hallan en la Notaría expresada.

Registro civil

Ayer se hicieron las siguientes inscripciones en el Registro civil:

NACIMIENTOS
Rufina Muñoz Belmonte, y Miguel Soriano Moya.

DEFUNCIONES
Nicolás Sierra Blanco y Ricardo Pérez Santibañan.

MATRIMONIOS
Ninguno.

Hospital provincial

Guardia
Hoy prestan servicio de guardia el médico, don Manuel Martín Amat y el practicante don Gabriel Benavides.

El rotón lo hará el practicante don Sinfoniano Rebollo.

Movimiento marítimo

Ayer se registró en nuestro puerto el siguiente movimiento de buques:

ENTRADOS
Vapor ruso Albión, procedente de Thi...

SALIDOS
Vapor ruso "Albión" para Irlanda.

EL RIO DE LA PLATA

Puerta de Purchena y Alfareros, 1.

Visita la gran exposición

de novedades para la presente temporada que es-

ta casa hará los días 30

de Abril y 1.º de Mayo :-:

Bonitos regalos á sus compradores